

Le Ministère des Affaires extérieures nous apprend aujourd'hui qu'un groupe de délégués du Gouvernement de la Jamaïque et du Gouvernement du Canada s'est rencontré à l'hôtel Jamaica Hilton du 31 mars au 3 avril afin de négocier un accord relatif aux services aériens.

M. H. C. Lewis, Ministre des Communications et des Travaux, dirigeait la délégation jamaïquaine alors que la délégation canadienne était sous la direction de H. J. W. Pickersgill, Président de la Commission canadienne des transports.

Les deux chefs de délégation ont paraphé, le 3 avril, le texte d'un projet d'accord relatif aux services aériens auquel se trouvait annexé le tableau des routes, et ils le soumettront à leurs gouvernements respectifs pour approbation.

Les détails de l'accord seront communiqués une fois que les deux gouvernements auront examiné et approuvé l'accord.